

Runder Tisch Kerpen zu „Mädchenbeschneidung“

Protokoll zum Treffen vom 13.6.2006
im Seminarraum der Pfarrgemeinde St. Maria Königin

anwesend

Marlie Sieburg - Bürgermeisterin, Hildegard Diekhans - stellvertretende Bürgermeisterin, Ursula Schlösser - Gleichstellungsbeauftragte, Hildegard Schupke und Gisela Doepner - Kinderschutzbund, von der Aktivgruppe PACE: Virginia Simeon, Annika Witzel, Deborah Tatzel, Nadine Leterle, Sarika Weiler, Tatjana Schumacher, Bettina Bucher - Lehrerin, Michael Rattelmüller - Pastoralreferent, Günter Haverkamp - Aktion Weißes Friedensband

entschuldigt

Dr. C. Witzel - Kinderarzt, Jawahir Cumar – stop mutilation, Jeanette Zachäus – Aktion Weißes Friedensband, Dr. Knoop - Frauenarzt

Virginia Simeon begrüßte als Sprecherin der Aktivgruppe PACE die Anwesenden. Sie erklärte das besondere Anliegen der Jugendlichen, den betroffenen Mädchen und Frauen zu helfen. Nach einer kurzen Vorstellungsrunde informierte Günter Haverkamp über die Aktion „Runder Tisch“ bundesweit und in Kerpen. Es bestand Einigkeit darin, die Ziele des Runden Tisches weiter zu verfolgen.

Weitere Vorgehensweise

Die Aktivgruppe PACE und Aktion Weißes Friedensband stimmen den Einladungsbrief für die weiteren Aktivitäten mit Ursula Schlösser ab. Frau Sieburg hat zugesagt, das Einladungsschreiben an die zuständigen Behörden weiterzuleiten und eine Beteiligung anzuregen. Beschlossen wurden:

1. Treffen am „Runden Tisch Kerpen“

Angeschrieben werden zusätzlich Frau Bosgen, Betreuerin der weiblichen Flüchtlinge und Nicole May, Integrationsbeauftragte. Jawahir Cumar hat ihr Kommen zugesagt. Einladungen gehen auch an die Partnerorganisationen von Aktion Weißes Friedensband (UNICEF, CARE, (I)NATCT, TERRE DES FEMMES, FIDE, stop mutilation u.a.) („Kidz-Werk“, Dr. Genscher (Fr. Schlösser spricht ihn an)

2. Informationsveranstaltung für Pädagoginnen und Pädagogen

mit dem Film "Bolokoli" und Jawahir Cumar als Expertin (organisiert Aktivgruppe PACE zusammen mit Aktion Weißes Friedensband)

3. Informationsveranstaltung für Ärztinnen und Ärzte

mit Dr. Christoph Zerm, Frauenarzt und Vorsitzender von FIDE. Die Einladung wird auf einen Mittwoch, 18 Uhr im Oktober gelegt. Aktion Weißes Friedensband fragt Dr. Zerm und organisiert die Veranstaltung zusammen mit Aktivgruppe PACE)

Ansprechen der Ärztinnen und Ärzte

Bis auf eine Kinderärztin und einen Frauenarzt hatte es keine Rückmeldungen gegeben. Der Vorschlag, Kontakt durch einen Besuch aufzunehmen und damit wahrscheinlich einen besseren Erfolg zu erzielen, wurde allseits begrüßt. (Beste Termin dafür immer Mittwochs) Folgende Ärztinnen werden angesprochen.

Knoop, Frauenarzt - Virginia
Seibert, Hausarzt – Virginia
Groß, Kinderarzt - Virginia
Rahner (Bergheim) - Annika
Höfel - Schlösser
Masut - Michael
Bruckschen - Sarika
Jakumeit - Tatjana und Nadine

Termine werden sobald wie möglich bekannt gegeben. Nächstes Treffen Oktober